

Paloma Würrth und Abderhalden Jörg

Wer macht sich hier zum Affen?

Ich Tarzan, du Jane! Die Sängerin und der Schwinger schlüpfen für einen Tag in die Dschungelrolle.

Von Flavia Schittler

Ein kurzer Lendenschurz, ein scharfes Messer an der Hüfte und eine kahlrasierte Brust: Was für ein Anblick! So knapp bekleidet steht man den dreifachen Schwingerkönig **Abderhalden Jörg** (31) sonst nie.

Für einen Werbespot mit Sängerin **Paloma Würrth** (31) machte er aber eine Ausnahme: «Ich schwinde zwar lieber im Sägemehl als an der Liane», witzelt der Ostschweizer. «Aber es war spannend, den Tarzan zu spielen.»

Paloma findet, dass Abderhalden im Lendenschurz eine gute Figur mache: «Er ist quasi der moderne Tarzan», sagt sie lachend, «richtig urig.» Auch Abderhalden findet es witzig, sich so zu zeigen: «Obwohl Tar-

zan wohl ein wenig leichter als ich war.» Dafür war Tarzan auch kein prämiierter Schwinger! Grundsätzlich fühle er sich deswegen in Jeans wohler:

«**Schwingerkönig Jörg Abderhalden ist quasi der moderne Tarzan in dem Werbespot.**»

Paloma Würrth

«Zum Glück war der Lendenschurz ungefähr so lange wie eine richtige Badehose.»

Ihm habe der Dreh grossen Spass gemacht, erzählt Abderhalden. Im Sport muss er sich an der Liane in die Baumhütte seiner Geliebten Jane schwingen. Aber die ignoriert ihn, kümmert sich lieber um den Haus-schimpansen.

Der affige Teil der Dreharbeiten gefiel Paloma am besten.

Mit der tierischen Nebendarstellerin **Chita** (11) verstand sie sich auf Anhieb super: «Die Schimpansendame und ich haben sofort Freundschaft geschlossen. Es war herzlich, wie sie mit mir spielen wollte.» Sie sei ziemlich stark: «Der Tierrat-nermusste aufpassen, dass sie mich nicht zu fest drückt.»

Diese Gefahr bestand bei Jörg Abderhalden nicht: «Er ist zwar gross und stark – aber ein ganz Lieber.»



Schimpansin Chita und Paloma Würrth trinken in der Baumhütte einen Kaffee.

Fotos: ZVG



Paloma Würrth und Jörg Abderhalden im Urwald-Look.

«**Ich schwinde lieber im Sägemehl als an der Liane.**» Jörg Abderhalden

Bauer Franz mit der schwarzen Witwe im Bett

Dieser Landwirt muss nicht länger nach Liebe suchen. TV-Bauer **Franz** (63) hat sich in die schöne Bäuerin **Erika** (66) verknüpft.

Bett landeten. «Franz ist so ein herzlich Mensch. Endlich darf auch ich wieder Liebe erfahren», freut sich Erika. «Ich spüre, dass er es ernst mit mir meint.»



NE AUS AL

Amokläufer Schiesser
Amsterdam - Mann, der in den sechs Menschen seine Tat offen Er soll gedroht den Haufen zu berichten die graff. Der Mann nen Samstag in zentrum Amok

Burkaverth Frankreich
Paris - Seit Mische Frauen mehr voll vers Strasse. Das Tr oder einer Nikä keit wird mit el Euro bestraf. l erste europäis solches Verbot 2000 Frauen s

An einem gestorben Hongkong
Konger Schaus ist innerhalb v gleich fünf Ma dings nur in ur fenopen. Die sagte: es sei «r sen, dass Law Filmtod erleid

Friedenspp Jemen akk
Sanaa - Nach Protesten im J einer Einigung Ali Abdullah S gebrachten Vo dent hat einer Golfstaaten ar sieht die Bildu gierung unter position vor.

Betancou vom Militit Bogotá
Die Streitkräfte h laut eigenen A Rebellien getö auch der Entft tancourt sein. dentschaftsškä von den Rebel den. Nach sec wurde sie schl Militär befreit.

Streit um einer Schn Paris
Die Schen Designe boutin sind be geht. Sein Mä rote Schussol der Modekonz rent (YSL) arg hen. Deswege tin YSL auf ein Schadenersat

Mädchen Attentat Bagdad
Bege sind im Ir tens Zahn Mer den. In Fallud zwei Autobom Nähe einer Sc bereits ein zel bei einem Att Kleinbus in Ba

Wilder Str